
第３３０回 番組審議会 

 

 

１．日 時   令和６年 ４月 ９日（火）１２：００～ 

２．場 所   ホテルメトロポリタン盛岡ＮＥＷ ＷＩＮＧ  

３Ｆ「星雲東の間」 

３．委 員   委員総数      ８名 

        出席委員数     ７名 

 

○ 出席委員（敬称略） 

      鈴木 厚人（委員長） 

      佐藤 修一（副委員長） 

 ―５０音順― 

石田 征広 

岸 真英 

        平野 順子 

        八木橋 伸之 

渡邉 佳隆 

 

 ○ 会社側出席者 

        齋藤 秋水 （代表取締役社長） 

        高嶋 昇  （常務取締役営業局長） 

        君澤 温  （常務取締役総務局長） 

        櫻 克宏  （取締役報道局長） 

        近谷 利政 （取締役コンテンツ推進局長） 

        吉田 沙織 （めんこいエンタープライズ制作部主任） 

 

○ 事務局    

岩渕 博美 

 

 

 

 



４．議題   山・海・漬「サイン色紙の多い店」 

       放送日時：令和６年１月２７日（土） 

１８：３０～１９：００ 

 

５．議事概要 

今回は、１月２７日に放送した「山・海・漬 サイン色紙の多い店」について審

議しました。 

 

【めんこいエンタープライズ 吉田沙織からの説明】 

サイン色紙が多い店は名店が多いが、著名人のエピソードとともに紹介できれば、

違った切り口で楽しんでもらえるのではないかと企画した旨を説明しました。 

 

【委員からの意見】 

委員からは「幅広く各地のお店を知ることができた」「温かい気持ちになれる番

組だった」「お店の地図がわかりやすく、情報番組として良かった」「知っているお

店でも程よく知らない情報が盛り込まれていてバランスが良い」「味のイメージが

湧くような具体的な食レポで良かった」といった意見が出ました。 

一方で「サイン色紙が多いという基準がわからない」「３０分番組で４つのお店

を紹介するのは無理があるのではないか」「毎週毎週のネタ探しをどうしているの

か知りたい」という意見もありました。 

 


